



学校だより

第400号

横浜市立みたけ台中学校

4月号 令和2年4月7日

YY-NET 公式サイト <http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/jhs/mitakedai/>

新年度を迎えるにあたって

校長 小林 誠

このたび、濱本校長のあとを受け継ぎ、着任しました小林 誠です。青葉区内の中学校には2校11年在籍し、4年ぶりに青葉区に戻ってまいりました。前校長からは、「保護者・地域の皆様のご理解と多くのご支援をいただき、現在のすばらしいみたけ台中学校があります。生徒は、学習に、部活動・委員会活動に、学校行事に、一生懸命に取り組んでいます。」と聞いております。引き続き、よろしくお願い申し上げます。

令和2年度は新たに1年生105名を迎え、2年生100名、3年生105名の全校生徒310名教職員32名でスタートいたしました。

とはいえ、新型コロナウイルス感染症の予防のため、入学式・始業式の後、休校が延長されることになりました。地域・保護者の皆様におかれましても、ご心配のことと存じます。学校では、休校中の学習課題を生徒に指示するとともに、インターネットを使った学習材の紹介などをし、学習支援に努めてまいります。また、登校日を設けて、生徒の健康状態を確認するとともに、学習状況の把握にも努めてまいります。新たな情報はメール配信で発信したり、ホームページに掲載したりして、周知に努めてまいります。学校では、再開の日に備えて授業準備や学級・学年の体制づくり、行事予定の見直しなど準備を進めてまいります。

入学式では、新1年生は不安な気持ちを抑え、立派な態度で臨むことができました。祝辞では、みたけ台中学校の学校教育目標「めざします！いきいきと楽しく 笑顔あふれる学舎（まなびや）を！！」であることを伝えました。また、生徒自身が充実した中学校生活をおくれるように次の4つのお願いをしました。

「授業や学習を大切にすること」

「自分の長所や得意とすることを大切にし、目標を持って取り組むこと」

「思いやりの心で人と接し、一人ひとりの違いを認めあい、感謝の心を大切にすること」

「悩みや不安なことは、早く誰かに相談すること」

また、始業式では「こんな時だからこそ、今の生活を大切にし、学校再開の日に向けて学習に取り組みしましょう」と話しました。

教職員一同、誰もが安心して豊かに成長できる学校をめざして、今年度も生徒の皆さんと一緒にがんばっていきたくと考えています。

生徒一人ひとりが、日常生活の中で、自分の夢を見つけ、目標をもち、追い求める。そのために、何事にみんな精一杯取り組み、より良い学級・学校づくりを目指す。その過程で、「社会を生きる力」をつけていってほしいと考えています。

子どもたちの成長は、地域の未来につながります。「地域とともにある学校」として、本校生徒のより良い成長のために、ご支援・ご協力をよろしくお願い申し上げます。

〇ようこそ、みたけ台中学校へ

105名の新入生を迎え、令和2年度第43回入学式を行いました。新型コロナウイルス感染症拡大防止対策のため、来賓の皆様のご列席、保護者の皆様のご参加をご遠慮いただく中での式となりました。

新入生紹介では、一人ひとりがとても大きな声で返事をしていたのがとても印象的でした。

新入生代表が立派に『新入生誓いのことば』を述べました。



『新入生誓いのことば』

私は今、こうしてみたけ台中学校の生徒として入学式を迎えられることをうれしく思っています。

新型コロナウイルス流行の影響で、私たちの小学校生活は予想外の終わり方となりました。3月は一度しか登校できず、今までをふり返ることもできないまま卒業の日を迎えました。卒業式当日、少し緊張しながら教室に行くと、そこは華やかに飾りつけがされていて、とてもおどろきました。例年、この飾りつけは、5年生がすることになっています。臨時休校になってしまったため、今年はないと思っていました。しかし、先生方がなるべく今までと変わらない卒業式にするために準備してくださったのでした。先生方が自分たちのために飾りつけをしてくださったことがとてもうれしかったです。

今回の予想もしなかった状況は、残念なこともありましたが、大切なことに気づく機会でもありました。

一つは、“いつもの生活”の大切さです。朝、ランドセルを背負っての登校、教室での何気ない友達とのおしゃべり、班の人たちとのにぎやかな給食…。今まで通りではなく、初めてかけがえのないものだ気がつくことができました。

もう一つは、自分たちが“いつもの生活”を続けられるように支えてくださっている方がいるという事です。その事にもっと感謝しなければいけないと思いました。

中学校では、英語の授業が本格的に始まったり、教科ごとに先生が変わったり、一つひとつの授業がよりくわしく、難しくなると思います。少し不安なところもありますが、しっかりついていきたいです。

また新しく部活も始まります。小学校のクラブ活動は、月に一回しか活動しないものですが、部活は平日ほぼ毎日活動するところも多いようです。忙しくなりそうですがとてもワクワクしています。勉強と部活の両立を目指し、頑張っていきたいです。

これからの三年間 105名の仲間と共に、楽しい“いつもの生活”を築いていきたいです。そしてこの“いつもの生活”を支えてくださっている周囲の方々の存在を忘れずしっかり感謝していこうと思います。

これからの三年間よろしくお願ひします。

令和2年 4月6日 新入生代表 福土 みのり

○学校教育目標

今年度もみたけ台中学校は、次の学校教育目標を掲げて、地域に根ざした教育活動を展開してまいります。ご理解とご協力をお願いいたします。

『めざします！ いきいきと楽しく 笑顔あふれる学舎（まなびや）を！！』
重点目標 ～『学校教育目標』の具体的な内容として～

- 基礎・基本を確かに身につけ、主体的に考え行動し、課題を解決する力を育てます。(知)
- 物事の善悪をきちんと判断し、お互いを尊重する豊かな心を育てます。(徳)
- 自分や人の生命と体を大切にできる力を育てます。(体)
- 社会の一員として求められる姿勢や資質を身につけ、グローバルな社会を生き抜く力を育てます。(公)
- 様々な人とのコミュニケーションを通じ、持続可能な社会の実現に向けて、視野を広げられる力を育てます。(関)

新体制のスタート

令和2年度は、11学級（うち個別支援学級2）の新体制で職員一同、子どもたちのためにがんばっていきたいと思います。

令和2年度 教職員一覧

校長	こばやし まこと 小林 誠				副校長	きしかわ まさお 岸川 雅郎					
1学年職員				2学年職員				3学年職員			
学年主任		みやけ めぐみ 三宅 恵美		学年主任		いそ えりな 磯 絵里奈		学年主任		かわぞえ まゆこ 川添 麻由子	
1組 担任	ふざわ こうへい 布沢 耕平	保体		1組 担任	やまざき かずゆき 山崎 和之	数学		1組 担任	なかい みちこ 永井 道子	保健 体育	
2組 担任	わたなべ みお 渡邊 実緒	社会		2組 担任	くらべ ちか 倉部 千佳	美術		2組 担任	もり まりこ 森 真理子	理科	
3組 担任	さわだ しょうたろう 沢田 将太郎	英語		3組 担任	かわさき はやと 川崎 勇人	社会		3組 担任	いしどう たつはる 石堂 達晴	数学	
個別支援担任	いしい しょうた いいつか あゆみ 石井 翔太 ・ 飯塚あゆみ										
副担任	みやけ めぐみ 三宅 恵美	国語	学年主任	副担任	いそ えりな 磯 絵里奈	音楽	学年主任	副担任	かわぞえ まゆこ 川添 麻由子	国語	学年主任
	そのやま あつや 園山 敦也	理科	教務主任		あしの たつや 葦埜 達也	技術	生徒指導専任		たけうち ちあき 竹内 智昭	英語	進路指導主任
					たかはら まみ 高原 満美	英語			せき たつじ 関 貴次	数学	
養護教諭	こむろ じゅんこ 小室 順子		非常勤		あいもと くにえ 相本 邦江		家庭	非常勤	あおき しょうたろう 青木 翔太郎		
非常勤	こだま よしこ 児玉 芳子		特別支援	非常勤	やまき かおる 山木 薫		サポート	学校事務職員	とくの けんじ 徳野 研司		
学校用務員	みやざき ひろゆき 宮崎 弘行		学校用務員		さくらだ まゆみ 桜田 真弓			学校司書	すすき かすえ 鈴木 和枝		
AET	ジェーン Genelyn Lagman		SC		さいとう けい 齊藤 圭			職員室業務アシスタント	かわむら しずえ 河村 静江		

○当面の予定について

- 学年登校日 1年生-4月15日(水) 8:40登校 10:20下校 昼食なし
 - 2年生-4月16日(木) 8:40登校 10:20下校 昼食なし
 - 3年生-4月17日(金) 8:40登校 10:20下校 昼食なし
- 持ち物…上履き、学習課題、7日の配布物のうち提出が必要なもの
- その他…生徒の様子を確かめ、学習や家庭での過ごし方などについてお話しします。
ご家庭の判断で登校を見合わせる場合は、学校までご連絡ください。
『緊急事態宣言』の発令等により変更される場合があります。その際は、
メール配信、学校ホームページ等でお知らせしますのでご覧ください。

○校外行事の期日変更について

- 自然教室 9月24日(木)～9月26日(土)
- 修学旅行 9月27日(日)～9月29日(火)